LOCAL | Denominación de Origen

Seis aceites de la comarca premiados en el concurso internacional Mario Solinas

Cinco de ellos están amparados por la D.O.P. Priego de Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 7 de marzo de 2016 - 19:12



La excelencia de los zumos de aceituna producidos en la comarca ha vuelto a ser reconocida a nivel internacional en la presente edición del concurso a la calidad de los aceites de oliva vírgenes extra del Consejo Oleícola Internacional, Premio Mario Solinas, de la campaña 2015-2016.

En concreto, dos marcas amparadas por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba se han alzado con el segundo y tercer premio en la categoría de verde medio, mientras que otras tres marcas, también amparadas por el distintivo de calidad, y una cuarta perteneciente a una almazara de la zona, han sido finalistas en las

Así, *Rincón de la Subbética* y *Parqueoliva Serie Oro* ambas pertenecientes a Almazaras de la Subbética, S.L., han conseguido el segundo y tercer premio respectivamente en la categoría verde medio, en la que el primer premio ha recaído en la empresa italiana Paolo Bonomelli-Boutique Olive Farm, con sede Torri del Benaco (Verona).

Junto a estos galardones, otras dos firmas amparadas por el distintivo de calidad prieguense han sido finalistas en las categorías verde intenso y verde medio. En concreto, la marca *Venta del Barón* de Muela-Olives, S.L. ha sido finalista en la categoría de verde intenso, mientras que *El Empiedro* de la Sca. Olivarera La Purísima y la firma *Mueloliva Picuda*, perteneciente a Muela-Olives, lo han sido en la categoría de verde medio.

Para el presidente de Almazaras de la Subbética S.L., Francisco Serrano, "los premios de este concurso refuerzan el trabajo que iniciamos hace años apostando por la calidad", mostrando la "gran alegría" que para la cooperativa a la que representa supone volver a ser reconocidos por el COI, ya que si el año pasado fue un primer premio, "este año hemos conseguido un segundo y un tercero". En este sentido, Serrano incidió en la importancia y repercusión de este concurso, "en el que participan aceite de todo el mundo", reiterando la satisfacción que para Almazaras de la Subbética ha supuesto este doble galardón.

Por otra parte y a nivel de la D.O.P. Priego de Córdoba, de la que Francisco Serrano es su presidente, el hecho de que cuatro aceites amparados por el distintivo de calidad hayan copado el cuadro de honor de esta edición, "es una buena noticia para todos, con la que se refuerza nuestra apuesta por la calidad".

La nómina de aceites cordobeses premiados en la presente edición de los premios a la calidad del COI se completa con el producido por la almazara prieguense de Manuel Montes Marín, actualmente fuera de la Denominación de Origen, que ha sido también finalista en la categoría de verde medio.

Como prueba de la importancia de estos galardones cabe reseñar que, según informan desde la organización del concurso, a esta edición del premio a la calidad se han presentado tanto por productores individuales, asociaciones de productores y empresas de envasado de cualquier país productor, un total de 130 muestras de aceite de oliva, de las que 79 procedían de España, 39 de Portugal, 4 de Túnez, 3 de Grecia, otras 3 de Marruecos, y 2 de Italia.

Con los obtenidos en esta edición, desde la campaña 2000-2001 los aceites amparados por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba han ocupado 10 primeros puestos en los premios Mario Solinas, 7 segundos premios y 7 terceros, siendo 11 aceites finalistas y contando en su haber con dos menciones de honor.

Reseñar finalmente que la ceremonia de entrega de premios tendrá lugar en el transcurso del FABEX Trade

Show, a celebrar del 13 al 15 del próximo mes de abril en Tokio (Japón).